2 Pieces

44 m?

Réf. 85486987
420 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Dans les derniers étages d'un immeuble de standing sécurisé, le
groupe vaneau vous propose un appartement composé d'une entré,
d'un séjour avec cuisine équipé us et vue panoramique sur la seine,
d'une chambre, d'une salle de bains, toilettes séparés. Rangements.
Lumineux et calme, vous apprécierez |'espace et la fonctionnalité des
lieux offrant un cadre de vie confortable et pratique. Gardiennage 24
h/24. Proximité des transports,des commerces et du centre

beaugrenelle. En annexe une cave. Local Vélo. Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

15e charles michels-vue seine-front de seine. In a modem high-rise building with
elevator, groupe vaneau offers you an apartment comprising an entrance hall, living
room with open-plan kitchen and panoramic view of the seine, bedroom, bathroom,
separate toilet. Storage space. Bright and quiet, you'll appreciate the spaciousness
and functionality of this comfortable, practical home. 24-hour security. Close to
fransport, shops and the centre beaugrenelle. Cellar annex. Bike room. Information
on the risks to which this property is exposed is available on the website.

AGENCE VANEAU SAINT CHARLES
38 RUE DES ENTREPRENEURS - 75015 PARIS 15EME
Contacter I'agence
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Voir tous les biens de cette agence :
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